DORANS Elections municipales

Daniel Schnoebelen sollicitera un nouveau mandat

Mardi soir, en toute fin de séance du conseil municipal, Daniel Schnoebelen a fait part



Daniel Schnoebelen sera présent au scrutin de mars 2020.

de sa décision de briguer un nouveau mandat. À 69 ans, le maire a déjà effectué un mandat de conseiller et deux d'adjoint. Par ailleurs, il est conseiller communautaire et 1er vice-président du Service départemental d'incendie et de secours (Sdis).

« Je souhaite poursuivre ma mission, entouré d'une équipe active, avec pour principal objectif de servir la commune de Dorans. Les projets ne manquent pas et je saurai les mener à bien de façon neutre et nouvelle pour le bien de tous », explique Daniel Schnoebelen.